

2689/AB XXI.GP
Eingelangt am: 05.09.2001

Bundesminister für Landesverteidigung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Öllinger, Freundinnen und Freunde haben am 12. Juli 2001 unter der Nr. 2717/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Vergabe von Projekten“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Vom Bundesministerium für Landesverteidigung wurden im genannten Zeitraum keine Projekte oder Aufträge im Bereich der Gesetzwerdung beziehungsweise Gesetzesvorberatung an externe Unternehmen vergeben. An eine Fremdvergabe von Legislativvorhaben ist auch in Zukunft nicht gedacht

Im Hinblick darauf nehme ich daher von einer einzelweisen Beantwortung Abstand.